

**STRATEGI KEBIJAKAN PENGELOLAAN SAMPAH OLEH DINAS PERUMAHAN
RAKYAT KAWASAN PERMUKIMAN DAN LINGKUNGAN HIDUP (DPRKPLH)
KECAMATAN PELAIHARI KABUPATEN TANAH LAUT**

Sumaisah¹, Junaidy², Sitna Hajar Malawat³

¹Ilmu Administrasi Publik, 63101, fakultas ilmu sosial dan ilmu politik, Universitas Islam Kalimantan (UNISKA) Muhammad Arsyad Al Banjari, 19120155

²Ilmu Administrasi Publik, 63101, fakultas ilmu sosial dan ilmu politik, Universitas Islam Kalimantan (UNISKA) Muhammad Arsyad Al Banjari, 1109089201

³Ilmu Administrasi Publik, 63101, fakultas ilmu sosial dan ilmu politik, Universitas Islam Kalimantan (UNISKA) Muhammad Arsyad Al Banjari, 1113059101

ABSTRAK

Sumaisah, NPM.19120155, 2023 “Strategi Kebijakan Pengelolaan Sampah Oleh Dinas Perumahan Rakyat Kawasan Permukiman Dan Lingkungan Hidup (Dprkplh) Kecamatan Pelaihari Kabupaten Tanah Laut ”.

Bimbingan Bapak Junaidy, M.I.Kom., M.AB Sebagai Pembimbing Utama dan Ibu Sitna Hajar Malawat, S.AP., M.AP selaku Co-Pembimbing.

Tujuan penelitian yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah: 1) Untuk mengetahui strategi kebijakan pengelolaan sampah oleh Dinas Perumahan Rakyat Kawasan Pemukiman dan Lingkungan Hidup (DPRKPLH) Kecamatan Pelaihari Kabupaten Tanah Laut. 2) Untuk mengetahui kendala yang menghambat pengelolaan sampah oleh Dinas Perumahan Rakyat Kawasan Pemukiman dan Lingkungan Hidup (DPRKPLH) Kecamatan Pelaihari Kabupaten Tanah Laut.

Dalam penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif. Adapun tipe yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif. Teknik pengolahan dan analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode non statistik atau penelitian deskriptif kualitatif, yaitu melalui 1) Pengumpulan Data (*Data Collection*), 2) Reduksi Data (*Data Reduction*). 3) Penyajian Data (*Data Display*). 4) Menarik Kesimpulan (*Conclusion Drawing*)

Berdasarkan hasil pengolahan data penelitian, maka dapat disimpulkan Strategi Kebijakan Pengelolaan Sampah Oleh Dinas Perumahan Rakyat Kawasan Pemukiman dan Lingkungan Hidup (DPRKPLH) Kecamatan Pelaihari Kabupaten Tanah Laut, Strategi kebijakan pengelolaan sampah oleh Dinas Perumahan Rakyat Kawasan Pemukiman dan Lingkungan Hidup (DPRKPLH) Kecamatan Pelaihari Kabupaten Tanah Laut yaitu dengan melakukan sosialisasi pada masyarakat dengan mengajak masyarakat untuk tidak sedikit-sedikit membuang sampah, sehingga tempat sampah menjadi menumpuk dan sulit untuk diurai. Selain itu dengan memisah sampah organik Menjaga kebersihan udara dan tanah dengan tidak membakar sampah. Melakukan kerja bakti membersihkan lingkungan secara berkala. Strategi pengelolan sampah dapat terpadu dan terkoordinir dengan baik yaitu dengan bekerja sama dengan dinas terkait sehingga terkoordinir dengan baik dengan kerja sama yang baik sehingga dinas Dinas Perumahan Rakyat Kawasan Pemukiman dan Lingkungan Hidup (DPRKPLH) tinggal melakukan pengangkutan untuk diambil dan dibuang ke TPA Pengelolaan sampah di Kecamatan Pelaihari.

Kata Kunci : Strategi Kebijakan, Pengelolaan Sampah

ABSTRAK

Buku

- Moenir, H, A,S. 2014. *Manajemen Pelayanan Umum Di Indonesia*. Jakarta: Bumi Aksara
- Sugiyono. 2016. *Metode Penelitian Pendidikan Pendekatan Kuantitatif, Kualitatif, dan R&D*. Bandung. Alfabeta.
- Soewedo Hadi Wiyoto, 2015. *Penanganan Dan Pemanfaatan Sampah*, Idayu Press
- Sudaryono. 2017. *Metodelogi Penelitian*. Depok: PT. Raja Grafindo Persada

Perundangan

- Keputusan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara Nomor 63 Tahun 2003 *tentang Pedoman Umum Penyelenggara Pelayanan Publik*
- Keputusan Menpan Nomor 63 Tahun 2004 *Tentang Pelayanan Publik*
- Undang-undang No.25 tahun 2009 *Tentang Pelayanan Publik*
- Undang-Undang Nomor 18 Tahun 2008 *Tentang Pengelolaan Sampah*